



empp.racing.team@wanadoo.fr

SSP Nogaro - #13

Bonjour à tous,

La deuxième épreuve de la saison FSBK se déroulait dans le Gers sur le circuit de Nogaro. A cette occasion, Nénette, Yoann, Philippe, Franck et le coach se retrouvent pour constituer l'équipe de choc.

Essais libres :

Yoann continue de progresser d'année en année, et les réglages de la partie cycle deviennent de plus en plus pointus. De plus n'ayant pas roulé cet hiver en Espagne nous sommes en retard sur le développement de la moto. A ce niveau de performance, le retard pris est difficilement rattrapable. Cependant l'équipe ne baisse pas les bras et travaille d'arrache-pied pour combler le retard accumulé. Les essais de vendredi se terminent avec des chronos de 1:36.650 pour la première série et de 1:34.694 pour la deuxième, soit à plus de 3' de la pôle.

Essais qualificatifs :

Le bilan est clair il faut encore travailler pour améliorer les performances de la moto. Suite au débriefing de l'équipe, une nouvelle cartographie moteur est mise en place et une modification des réglages châssis est appliquée. Le travail paye avec une nette amélioration des chronos en 1:33.119 pour la première session et de 1:33.692 pour la deuxième, réalisé sur une piste séchante. Nous sommes à moins de 2' de la pôle !

Course 1 :

Les deux courses se déroulent sur un total de 16 tours chacune. Yoann est motivé et confiant. Les consignes restent les mêmes qu'en début d'année : Marquer des points en restant sur ses roues.

Yoann est très concentré pour cette première course. Après son footing matinal, il est allé s'isoler pour être au top mentalement. Il prend un superbe départ et d'entrée se retrouve dans les 15 premiers. Les chronos étant très proche les uns des autres, la bataille fait rage à tous les niveaux. Les carénages se frottent, les concurrents rentrent à plusieurs de front dans chaque virage... du très beau spectacle et Yoann ne lâchent rien. Au terme de cette course, il passe sous le drapeau à damiers à la 20^{ème} place en ayant réalisé un chrono de 1:33.076.

Course 2 :

La deuxième course doit confirmer la précédente. Quelques réglages supplémentaires sont apportés à la moto afin d'être encore plus performant. Il ne reste pas grand chose à Yoann pour être dans le top 15, mais ces quelques dixièmes à grappiller semblent énormes ! Même concentration pour Yoann et même détermination. La tension est palpable mais malgré tout l'ambiance est sereine au sein de l'équipe, tout le monde étant certain que le maximum a été fait. Nouveau superbe départ de Yoann qui se place dans les 15 au premier virage. Ensuite même baston, cela reste correcte mais viril ! Au terme de cette course, il occupe la 21^{ème} place.

Superbe WE réalisé par toute l'équipe. Un très gros travail de Yoann et des mécaniciens pour continuer à faire progresser notre machine parmi les meilleurs. Le gap qui nous sépare des meilleurs se réduit à chaque confrontation. Les chronos s'améliorent d'année en année, et le niveau de cette saison étant très élevé, l'apprentissage pour tout le team est important.

Comme dit le coach : « Cette année, les choses sérieuses commencent. Il y aura des moments de joie mais également des moments plus difficiles. Regardons ensemble le chemin parcouru et soyons fiers du travail accompli. Cependant, ne baissons pas la garde, il reste encore beaucoup de travail à accomplir pour être parmi les meilleurs ! »

Rendez-vous les 28 & 29 mai sur le circuit du Vigeant pour la troisième épreuve du championnat.

Merci à tous : Pirelli - GRP Elec - Yam38 - EMC - Carrosserie Rojon - Pharm Dépôt - F. Design - Dyna chain - Afam - Phocomex - Kiwi - A.D.Zif Déco - Carbone Lorraine - SR Dauphiné - G.M.G - Dépôt Racing - GB Racing - Ipone - Televic - Weldom - Lyon Elec - PréElectricité - Le Dauphiné - Esprit Racing - Nos supporters

